



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Por la pandemia, hemos tenido que estirar un poco los tiempos en la ampliación de la capacidad de **Reficar** : Presidente **Ecopetrol**

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios
0 0 0

Ago 04, 2020



Este martes **Ecopetrol** dio a conocer el nuevo Plan de Negocios 2020-2022. De acuerdo con ese plan, se redujo la meta de producción y refinación de la compañía para los próximos tres años.

Así las cosas, con base en el nuevo plan, se esperan niveles de producción cercanos a 700,000 barriles de **petróleo** equivalentes por día en 2020 subiendo aproximadamente 720.000 barriles de **petróleo** equivalentes por día al año 2022. En el plan anterior se proyectan niveles de producción orgánico entre 745.000 y 800.000 barriles de **petróleo** equivalente por día en ese periodo de tiempo.

En lo que tiene que ver con la carga del sistema integrado de refinación, en este nuevo plan, se determinó 300.000 a 320.000 barriles por día en 2020, subiendo aproximadamente 380.000 barriles por día al año 2022. En el plan anterior se pronosticaba una carga del sistema integrado de refinación entre 370.000- 420.000 barriles por día.

Sin embargo, un peso de esa disminución en las proyecciones de carga del sistema de refinación, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, señalado en el Grupo **Ecopetrol** y están trabajando para ampliar la capacidad de la Refinería de Cartagena (**Reficar**).

"Hicimos un proyecto para conectar los equipos originales de la refinería con la nueva Refinería de Cartagena. Esto nos va a llevar a la refinería de 150,000 o 160,000 barriles a 200,000 o 210,000 barriles, pero eso podría ser un año en el año 2022 o más adelante ", posiblemente Bayón.

Agregó que la nueva coyuntura por cuenta del Covid-19 está afectando los tiempos de ejecución de dicho proyecto: "Ya el proyecto lo estamos afectando a un cabo, el proyecto está en ejecución, pero a raíz de los protocolos de bioseguridad, por la cantidad de gente en los turnos, hemos tenido que estirar un poco los tiempos y esas unidades que van a entrar a la capacidad de producción afectada entrando del 2022 en adelante ", explicó el ejecutivo.

"Al segmento de Refinación se destinará entre US \$ 1.200 y US \$ 1.300 millones, enfocados en el aprovechamiento y optimización de la infraestructura actual. Se priorizarán proyectos críticos para mantener la seguridad e integridad operativa de las unidades de negocio y aquellos de mayor generación de valor para el segmento. Se realizan inversiones de cumplimiento legales y mantenimientos mayores dado el cumplimiento del ciclo de vida de plantas en las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, así como la ejecución del proyecto de Interconexión de las Plantas de Crudo de la refinería de Cartagena (IPCC), el cual entrará en operación en 2022 ", resalta el Plan de Negocios 2020-2022.